

saja masih sulit," katanya. Di Korsel, katanya, lembaga pemeringkat kredit dikelola sangat serius, bahkan petugas yang menganalisis pemeringkatan bergelar Ph.D. ● bari

Lebin lanjut, kami me- yang su persu utus, juu- ngungkapkan dengan ada- krindo dan 50 persen. ● bari

**PANGGILAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA ("Rapat")**  
**PT DIVERSEY INDONESIA**  
**("Perseroan")**

Kepada  
1. Diversey, Inc.; dan  
2. Michael James Chapman selaku pemegang saham Perseroan ("Pemegang Saham"),  
3. Dewan Komisaris Perseroan ("Dewan Komisaris"),  
4. Diamond (BC) B.V., dan  
5. Diamond (BC) Netherlands Holding B.V.

Direksi Perseroan, ("Direksi") bersama ini mengundang Pemegang Saham untuk menghadiri Rapat yang akan diselenggarakan pada  
Tanggal : 28 Desember 2018  
Waktu : 11.00 WIB  
Tempat : Pacific Century Place, Sudirman, Central Business District, Jl. Jendral Sudirman Kav. 52-53, Jakarta dengan mengingat Pasal 76 (4) UU No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UU PT")

dengan agenda sebagai berikut:

- untuk mempertimbangkan dan menyetujui pengalihan 637,188 saham seri A dan 467,890 saham seri B, yang merupakan 99,9901% dari total saham yang dimiliki dan disorot Perusahaan yang dimiliki oleh Diversey, Inc. kepada Diamond (BC) B.V., sebuah perusahaan yang didirikan berdasarkan hukum Belanda, berdomisili di Maarssebroekseweg 2, 3542 DN, Utrecht, Belanda. Terkait dengan pengalihan tersebut, Perseroan telah membuat pengumuman sebagaimana diisyaratkan dalam Pasal 127 UU PT dan tidak menerima keberatan apapun atas pengalihan dari kreditur;
- untuk mempertimbangkan dan menyetujui pengalihan 446,109 saham seri A dan 327,530 saham seri B, yang merupakan 70% dari total saham yang dimiliki Perusahaan yang dimiliki oleh Diamond (BC) B.V. kepada Diamond (BC) Netherlands Holding B.V. melalui hibah, sebuah perusahaan yang didirikan berdasarkan hukum Belanda, berdomisili di Maarssebroekseweg 2, 3542 DN Utrecht, Belanda. Terkait dengan pengalihan tersebut, Perseroan telah membuat pengumuman sebagaimana diisyaratkan dalam Pasal 127 UU PT dan tidak menerima keberatan apapun atas pengalihan dari kreditur;
- hal-hal lain yang disetujui untuk dibicarakan oleh seluruh Pemegang Saham yang hadir atau diwakili dalam Rapat.

**Callahan:**

- Pemegang Saham yang berhak untuk hadir atau diwakili dalam Rapat adalah mereka yang namanya tercatat pada daftar pemegang saham Perseroan pada tanggal panggilan ini.
- Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat dapat menunjuk kuasanya untuk hadir dan memberikan suara atas namanya dalam Rapat. Apabila seorang Pemegang Saham menunjuk anggota Direksi anggota Dewan Komisaris, atau pegawai Perseroan, kuasanya tidak dapat memberikan suara dalam Rapat.
- Salinan surat kuasa harus telah diterima oleh Perseroan paling lambat 3 hari sebelum tanggal Rapat.
- Asli surat kuasa yang diberikan oleh Pemegang Saham dan salinan kartu tanda pengenal atau salinan tanda pengenal lain dari kuasanya harus telah diserahkan kepada Perseroan sebelum kuasa tersebut hadir dalam Rapat.
- Demi terselenggaranya Rapat secara efisien dan teratur, kuasa diminta hadir di tempat Rapat 30 menit sebelum Rapat dimulai.
- Apabila seluruh Pemegang Saham dapat hadir pada tanggal sebelumnya dan seluruh Pemegang Saham memberikan suara menyetujui keputusan-keputusan yang diambil, maka berdasarkan Pasal 82 (5) UU PT, Rapat dapat diadakan pada lebih awal dan seluruh keputusan-keputusan yang diambil adalah sah. Seluruh bahan-bahan yang akan dibicarakan dalam Rapat telah tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal panggilan Rapat ini.

Jakarta, 27 Desember 2018  
Direksi PT Diversey Indonesia

**BOSS**  
**PT BORNEO OLAH SARANA SUKSES TBK**  
**(PERSEROAN)**

**PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS-LB) yang akan diselenggarakan pada:  
Hari : Jumat  
Tanggal : 18 Januari 2019  
Waktu : Pukul 09.00 WIB  
Tempat : Ruang Seminar, Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 2 Lantai 1 Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta Selatan 12190.

Dengan Agenda RUPS-LB adalah sebagai berikut:  
Persetujuan untuk mengalihkan atau menjadikan jaminan hutang atas seluruh atau sebagian besar kekayaan Perseroan.  
Penjelasan : Untuk memenuhi ketentuan anggaran dasar Perseroan tentang penjaminan sebagian besar harta kekayaan Perseroan. Hal ini adalah dalam upaya Perseroan untuk terus meningkatkan kapasitas usaha dan pengembangan bisnis Perseroan beserta perusahaan anak yang memerlukan dukungan pendanaan dan institusi perbankan/lembaga pembiayaan lain yang menyaratkan adanya jaminan/colateral dari Perseroan.

**Catatan:**

- Perseroan tidak mengiminkan undangan tersendiri kepada para Pemegang Saham karena iklan panggilan ini merupakan undangan sesuai dengan ketentuan Pasal 11 ayat (5) Anggaran Dasar Perseroan.
- Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah:  
a. Untuk saham-saham Perseroan yang belum berada dalam penitipan kolektif, hanyalah Pemegang Saham atau kuasa Pemegang Saham Perseroan yang sah namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 26 Desember 2018 pukul 16.00 WIB.  
b. Untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif KSEI hanya pemegang rekening atau kuasa para pemegang rekening yang sah namanya tercatat sebagai Pemegang Saham Perseroan dalam rekening efek Bank Kustodian atau Perusahaan Efek yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 26 Desember 2018 pukul 16.00 WIB.
- Pemegang Saham yang tidak dapat menghadiri RUPS-LB dapat diwakili oleh kuasanya berdasarkan surat kuasa yang bentuk dan isinya disetujui oleh Direksi Perseroan. Anggota Dewan Komisaris, anggota Direksi, dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa dalam Rapat tidak dihitung dalam pemungutan suara.
- Para Pemegang Saham atau kuasa-kuasa mereka yang akan menghadiri Rapat diharapkan membawa tanda jati diri (dan/atau, surat kuasa bermaterai cukup), Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh di kantor Biro Administrasi Efek (BAE) Perseroan, yaitu PT Admitra Jasa Korpora di Rukan Kencana Office Boutique Office, Jalan Kencana Avenue II Blok F3 Nomor 5, Kelapa Gading, Jakarta Utara 14250.
- Pemegang Saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk memperlihatkan Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda bukti diri lainnya yang masih berlaku dan menyerahkan fotokopinya kepada Pelugas Pendaftaran sebelum memasuki ruangan Rapat. Pemegang Saham sebelum perubahannya yang terakhir. Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif KSEI diminta untuk memperlihatkan Konfirmasi Tertulis untuk RUPS-LB (KTUR).
- Untuk mempermudah pengaturan dan demi terbitnya RUPS-LB, dimohon dengan hormat Pemegang Saham atau kuasanya untuk hadir di tempat penyelenggaraan RUPS-LB 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPS-LB dimulai.

Jakarta, 27 Desember 2018  
Direksi PT Borneo Olah Sarana Sukses Tbk

**malacca trust insurance**  
**PT MALACCA TRUST WUWUNGAN INSURANCE Tbk**  
**(Perseroan)**

Berkedudukan di Jakarta Selatan

**PANGGILAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**

Direksi PT Malacca Trust Wuwungan Insurance Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") dengan ini memberitahukan, bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS-LB") Perseroan, selanjutnya disebut "Rapat", yang telah diselenggarakan pada hari Rabu, tanggal 21 Desember 2018 bertempat di Chase Plaza, Lantai 12, Jl. Jend. Sudirman Kav. 21, Jakarta 12820. Rapat dibuka pada pukul 10.10 WIB dan ditutup pukul 10.20 WIB.

**A. Misi Acara Rapat:**  
Misi Acara Rapat adalah sebagai berikut:  
1. Perubahan susunan anggota Direksi Perseroan.

**B. Kehadiran Anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan:**  
Direksi Perseroan : Tuan Harjanto  
Direktur Independen : Tuan Iis Syarifuddin  
Anggota Dewan Komisaris yang hadir dalam Rapat : Tuan Markus Dinaro Pramono  
Komisaris Utama : Tuan Suwama  
Komisaris Independen : Tuan Iham Abbar Habbe

**C. Pimpinan Rapat:**  
Rapat dipimpin oleh Tuan Suwama, selaku Komisaris Independen Perseroan.

**D. Kehadiran Pemegang Saham:**  
Rapat telah diadahi oleh para pemegang saham dan kuasa pemegang saham yang mewakili 1.226.665.354 saham atau 80,38% dari 1.525.519.116 saham yang merupakan seluruh saham dengan hak suara yang sah yang telah dikalokasikan oleh Perseroan.

**E. Pengalihan Perjanjian dan/atau Pendapat:**  
Pengalihan Perjanjian dan/atau Pendapat yang berkaitan dengan pengalihan kepemilikan perusahaan diuraikan pada agenda Rapat, namun tidak ada pemegang saham dan kuasa pemegang saham yang mengajukan pertanyaan dan/atau pendapat untuk misi acara Rapat, namun tidak ada pemegang saham dan kuasa pemegang saham yang mengajukan pertanyaan dan/atau pendapat.

**F. Mekanisme Pengambilan Keputusan:**  
Pengambilan keputusan misi acara dilakukan berdasarkan musyawarah untuk mufakat, dalam hal musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, pengambilan keputusan dilakukan dengan pemungutan suara.

**G. Hasil Pemungutan Suara:**  
Tidak ada pemegang saham dan kuasa pemegang saham yang hadir dalam Rapat, yang memberikan suara tidak sah.  
Tidak ada pemegang saham atau kuasa pemegang saham yang hadir dalam Rapat, yang memberikan suara abstrak (blanko).  
- Sebuah pemegang saham atau kuasa pemegang saham yang hadir dalam Rapat memberikan suara sebagai berikut:  
- Sehingga keputusan disetujui oleh Rapat secara musyawarah untuk mufakat.

**Keputusan Rapat:**  
Adapun Keputusan dalam RUPS-LB Perseroan adalah sebagai berikut:  
1. Menetapi pengunduran diri Tuan Iwan Smitawan selaku Direktur Perseroan, dengan ucapan terima kasih atas jasa dan kerjanya dalam Perseroan;  
2. Menetapkan susunan anggota Direksi Perseroan terhitung sejak dilaksanakannya Rapat ini sampai dengan dilaksanakannya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan pada tahun 2022, menjadi sebagai berikut:  
Direksi:  
Direktur Utama : Nyonya Winje Harjanto  
Direktur Independen : Tuan Iis Syarifuddin  
Direktur : Tuan Harjanto

3. Membenarkan wewenang dan kuasa kepada Direksi Perseroan, dengan hak substitusi, untuk menugaskan/menyetujui keputusan mengenai susunan Direksi tersebut dalam akta yang dibuat dihadapan Notaris, dan untuk selanjutnya memberitahukannya pada pihak yang berwenang, serta melakukan semua dan setiap tindakan yang diperlukan sehubungan dengan keputusan tersebut sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Jakarta, 27 Desember 2018  
PT Malacca Trust Wuwungan Insurance Tbk  
DIREKSI

**HARUM Energy**

**PANGGILAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**  
**PT HARUM ENERGY TBK.**

Direksi PT Harum Energy Tbk, selanjutnya disebut "Perseroan" dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan ("Pemegang Saham") untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") Perseroan yang akan diselenggarakan pada:  
Hari/Tanggal : Jumat, 18 Januari 2019  
Waktu : 14.00 WIB s.d 15.00 WIB  
Tempat : Rumpo Gallery - Hotel Pullman, Jl. MH Thamrin No. 59, Jakarta Pusat, 10350

**Agenda Rapat:**  
Persetujuan Rencana Pembelian Kembali (buyback) Saham Perseroan.

**Penjelasan agenda Rapat:**  
Perseroan akan memulai pelaksanaan Pembelian Kembali (buyback) Saham Perseroan untuk memenuhi kembali (buyback) sisa saham Perseroan yang telah diumumkan dan tercatat di Bursa Efek Indonesia dan dapat dibeli kembali, yaitu sebanyak-banyaknya 4,5% dari seluruh modal ditempatkan dan disetor penuh Perseroan.

**CATATAN:**

- Perseroan tidak mengiminkan undangan tersendiri kepada Pemegang Saham karena iklan panggilan ini sudah merupakan undangan resmi sesuai dengan ketentuan Pasal 13 ayat 1 dan 3 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.32/POJK.04/2015 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka.
- Pemegang Saham yang berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham (DPS) Perseroan pada tanggal 26 Desember 2018 sampai dengan pukul 16:15 WIB dan atau pemilik saham Perseroan pada sub rekening efek di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) pada penutupan perdagangan saham di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 26 Desember 2018.
- Pemegang Saham yang tidak hadir dalam Rapat, dapat diwakili oleh kuasanya, Direksi, Komisaris dan karyawan Perseroan dapat bertindak selaku kuasa Pemegang Saham dalam Rapat, namun suara yang dikeluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
- Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh selama jam kerja di:  
Kantor Pusat  
PT Harum Energy Tbk  
Cedung Deutsche Bank - Lantai 9  
Jl. Liman Bondi No. 80  
Jakarta Pusat, 10310  
Telp. +62 21-3508977
- Kantor Biro Administrasi Efek  
PT Dalindo Entycom  
Jl. Hayan Wuruk No. 28  
Jakarta Pusat, 10120  
Telp. +62 21-3508977

6. a. Pemegang Saham atau kuasa-kuasa pemegang saham yang sudah diterima kembali oleh Perseroan sebelum berakhirnya masa tanggal 11 Januari 2019 pukul 16.00 WIB di Kantor Pusat Perseroan atau kantor Biro Administrasi Efek PT Dalindo Entycom dengan alamat sebagaimana tercantum di atas.  
b. Pemegang Saham atau kuasa-kuasa pemegang saham yang akan menghadiri Rapat dimohon untuk menyerahkan fotocopy Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau bukti jati diri lainnya, baik yang memiliki ruang Rapat.  
c. Bagi Pemegang Saham yang membawa badan hukum agar membawa fotocopy anggaran dasar dan/atau perjanjian-perjanjian yang berkaitan dengan susunan pengurus terakhir.  
d. Bagi Pemegang Saham yang sahamnya berada dalam Penitipan Kolektif KSEI, wajib menyerahkan fotocopy Kartu Tanda Penduduk (KTP) yang dapat diperoleh melalui Anggota Bursa atau Bank Kustodian.  
e. Semua materi/bahan terkait misi acara Rapat tersedia bagi Pemegang Saham di Kantor Pusat Perseroan maupun situs web Perseroan [www.harumenergy.com](http://www.harumenergy.com) sejak tanggal panggilan ini.  
f. Untuk mempermudah pengaturan dan demi terbitnya Rapat, Pemegang Saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk hadir di tempat pelaksanaan sedikdnya 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 27 Desember 2018  
PT Harum Energy Tbk  
Direksi